

ABSTRAK

Faris I'dad Mu'takif. Jaringan Kerjasama dalam Pelaksanaan Program Beasiswa Bazma Pertamina (Studi Pada 4 Penerima Bantuan Beasiswa Bazma Pertamina), Skripsi, Jakarta, Program Studi Pendidikan Sosiologi, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta, 2019.

Penelitian ini menjelaskan bagaimana pelaksanaan program *Corporate Social Responsibility* yang dilakukan pada Program Beasiswa Bazma Pertamina, dimulai dari pembagian jenis beasiswa, sosialisasi beasiswa melalui internet dan sosial media, kemudian tahap seleksi beasiswa, proses pembentukan jaringan kerjasama pada Program Beasiswa Bazma Pertamina, kontribusi Bazma Pertamina terhadap penerima beasiswa Bazma Pertamina dan sebaliknya, peran apa saja yang dilakukan *stakeholder* terkait Program Beasiswa Bazma Pertamina

Metodologi penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif. Subyek dalam penelitian ini adalah Ketua pelaksanaan harian Bazma Pertamina, bidang pemrograman, dan dua penerima beasiswa Bazma Pertamina. Informan kunci dalam penelitian ini adalah Bapak Komarudin selaku bidang pemrograman pada Bazma Pertamina. Waktu Penelitian dilakukan pada bulan November 2017 sampai bulan Agustus 2018. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara dan studi pustaka. Penulis menggunakan beberapa konsep seperti *corporate social responsibility*, jaringan sosial dan *stakeholder*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, pertama, Beasiswa Bazma Pertamina terbagi menjadi dua, yaitu beasiswa umum dan beasiswa internal Mitra kerja. Kedua, sosialisasi Program Beasiswa Bazma Pertamina dilakukan melalui internet dan sosial media. Ketiga, tahap seleksi terbagi menjadi dua, yaitu seleksi berkas via online dan seleksi berkas fisik. Keempat adalah bagaimana proses pembentukan jaringan kerjasama pada Program Beasiswa Bazma Pertamina. Yang terakhir adalah kontribusi Bazma Pertamina terhadap penerima beasiswa, dan kontribusi penerima beasiswa terhadap Bazma Pertamina.

Kata Kunci : *Corporate Social Responsibility, Stakeholder, Program Beasiswa*